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 Mainz, 22.09.2014 
 
 
Anfrage 1335/2014 zur Sitzung  am 01.10.2014 

 
 
 
  
Die Fahrpreise in den Bussen und Bahnen der MVG sind für viele Bürger sehr teuer und liegen 
im Vergleich mit anderen Großstädten. wie zum Beispiel Ludwigshafen, Heidelberg oder 
Mannheim (Einzelfahrschein je 2,40 Euro) über deren Preisen. 
 
Wir haben deshalb folgende Fragen: 
 

1. Wie hoch ist der jährliche Zuschuss der Stadt Mainz an die MVG? 
 

2. Wie hat sich der Zuschuss in den letzten zehn Jahren entwickelt? 
 

3. Besteht generell die Absicht zukünftig durch eine Erhöhung des Zuschusses die Fahr-
preise der MVG zu senken? Welche Gegenfinanzierungsmöglichkeiten werden gesehen? 

 
 
 
 
Claus Berndroth 
Fraktionsvorsitzender 
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